



Alex, Jorge y Lena arrasaron en el Teatro Metropolitano de México DF



El exitoso grupo compuesto por Lena Burke, Alex Ubago y Jorge Villamizar se presentó en el Teatro Metropolitano de la capital mexicana, uno de los recintos con mas tradición de la ciudad que recibe los principales espectáculos; en un concierto novedoso por lo particular en su formato conjunto: AJL compartieron escenario con el artista italo-español Marco di Mauro, en una noche mágica que sus seguidores no podrán olvidar.

Más de una hora ininterrumpida de música en directo de la mano de los jóvenes AJL, que interpretaron los dos exitosos primeros singles de su álbum debut de título homónimo, "Estar contigo" y "La canción del pescado". El público bailó, canto y estuvo de pie prácticamente durante todo el concierto para no perderse ni un segundo de la actuación de sus ídolos.

Lena destacó por la espectacularidad de su voz y simpatía, que encandiló a los presentes. Todo ello explica sin lugar a dudas que en tan poco tiempo AJL se haya colocado entre primeros lugares de popularidad en México, Colombia, Argentina, Ecuador y Chile, entre otros países latinoamericanos.

El grupo estuvo en España recientemente, en su primera visita de promoción presentaron su primer single "Estar Contigo" dentro de los eventos del Carnaval de Gran Canaria ante más de 10,000 personas. Su álbum homónimo saldrá a la venta en España el próximo 24 de mayo.

Actualmente, ALEX, JORGE Y LENA se disponen a arrancar con su gira de conciertos por México y otros países de Latinoamérica, la próxima presentación será el día 28 de mayo en el Festival Valladolid Latino, en España.

Mario Testino homenajeado en Gala de El Museo del Barrio

Nueva York, NY—El Museo del Barrio anunció hoy que su Gala anual, que se llevará a cabo el jueves 26 de mayo en Cipriani 42nd Street en la ciudad de Nueva York, honrará al fotógrafo de moda **Mario Testino** en celebración a sus 30 años de carrera y logros artísticos. La glamorosa fiesta de recaudación de fondos, que beneficia a la institución cultural latina líder de Nueva York, será presidida por **Yaz y Valentín Hernández y Raúl Martínez**.

Una de las veladas más entretenidas del calendario social neoyorquino, la Gala de El Museo es un jovial evento donde los invitados festejan hasta bien entrada la noche. La Sra. Hernández explica, "El Museo representa una gran cultura mundial y nuestra Gala así lo refleja. Nuestro evento reúne a invitados de todo el mundo, así como a neoyorquinos prominentes. Una fiesta fantástica, es una noche de gran estilo y una fuente enorme de orgullo."

"Ser Latino ha influenciado mi carrera de una manera muy especial e individual," dice el Sr. Testino. "Mi formación, visión, sentido del color y composición han sido fuertemente influenciados por Perú y Latinoamérica y me siento muy privilegiado de contar con esta perspectiva única. Me siento honrado de recibir este



MARIO TESTINO

reconocimiento por parte de El Museo y estoy orgulloso de poder contribuir a nuestra comunidad latina."

Mario Testino nació en 1954 en Lima, Perú. En 1976, después de terminar sus estudios, se mudó a Londres para desarrollar su carrera fotográfica. Testino se ha convertido en uno de los fotógrafos de moda más reconocidos y celebrados del mundo. Su trabajo ha sido destacado en revistas como *Vogue*, *Vanity Fair* y *V*. Asimismo, ha creado y contribuido al desarrollo del estilo visual de importantes casas de moda como Burberry, Gucci, Versace, Calvin Klein, Dolce & Gabbana, Salvatore Ferragamo, Estee Lauder, Miu

Miu, Lancome, y Michael Kors, entre muchas otras. Testino ha publicado nueve libros sobre su obra y editado otro dedicado al arte contemporáneo y artistas peruanos. Ha exhibido su trabajo en varias galerías y museos alrededor del mundo.

En 2002, la Galería Nacional del Retrato de Londres montó la exhibición *Portraits of Mario Testino*, que hasta el día de hoy se considera la exposición más exitosa de la institución. Durante los siguientes ocho años, la exhibición se mostró en Milán, Amsterdam, Edinburgo, Tokio, Ciudad de México, y Lima. Más recientemente, en septiembre del 2010 el Museo Thyssen Borne-

misza de Madrid (que alberga una de las colecciones de arte más prestigiosas de mundo) exhibió la más reciente exposición de Testino, *Todo o Nada*.

Testino ha recibido una numerosa cantidad de premios y reconocimientos por sus logros y su trabajo caritativo, incluyendo Doctor Emeritus de la Universidad de Artes de Londres; Premio Paseo de Estilo de Rodeo Drive, Medalla Tiradentes de la ciudad de Río de Janeiro, Brasil; y Orden de Mérito de la ciudad de Lima, Perú. En Mayo del 2010 fue premiado con la Gran Cruz en rango de la Orden al Mérito por Servicios Distinguidos en Perú, entregada por el Presidente del país y el Secretario de Relaciones Exteriores.

Testino también ha recibido comisiones de la realeza, incluyendo el Príncipe de Gales, Duquesa de Cornwallles, Príncipe William, Príncipe Harry, Princesa Diana de Gales, Duque de Kent, Princesa y Príncipe Michael de Kent, Príncipe Nikolaos de Grecia, Príncipe Willem-Alexander y Máxima de Holanda, Príncipe Haakon Magnus y Princesa Mette-Marit de Noruega, y su Majestad Reyna Rania al Abdullah de Jordania. En diciembre del 2010, Testino tomó las fotografías del compromiso del Príncipe William y Kate Middleton.

"Pirates of the Caribbean: On Stranger Tides": la película más hispana de la saga

Por Julia Miranda

Aunque fueron muchos los que pensaban que una de las franquicias más taquilleras de la historia del cine había concluido para siempre, no faltó el entusiasmo cuando los fans de Jack Sparrow se enteraron que el incomparable capitán volvería a apoderarse de las pantallas cinematográficas. Y de más está decir que los latinos nos pusimos felices de saber que Penélope Cruz se sumaba a la franquicia en el segundo papel de importancia en la película.

Finalmente, el estreno está a la vuelta de la esquina: Gracias a una vasta campaña publicitaria, y a la premiere, un verdadero evento realizado a todo lujo en Disneylandia con la presencia de los artistas, la nación entera aguarda el momento en que "Pirates of the Caribbean: On Stranger Tides", arribe a las salas de todo el país el 20 de este mes. Sin embargo, no muchos en la comunidad hispana saben que más allá de la presencia de Penélope, quien interpreta a una pirata llamada Angélica que puede ser o no la hija del famoso Barbanegra (interpretado en forma brillante por Ian McShane),



la cuarta entrega de la saga toca muy de cerca a nuestra cultura, y además, cuenta en su elenco con varios actores nacidos en España. La trama gira en torno a la legendaria Fuente de la Juventud, un mito que obsesionó a los exploradores españoles que llegaron a América en el siglo XVI, según el cual existía una fuente de aguas naturales que devolvían la juventud a quien bebiera de ellas. Los indígenas americanos solían admitir la existencia de esa fuente a todo español que le interrogara con demasiado entusiasmo, con la esperanza de que el explorador se marchara bien lejos para tratar de encontrarla. Eso dio origen al mito de la isla de Bimini, y según algunos

historiadores fue el propósito de la legendaria expedición del primer gobernador de Puerto Rico, Juan Ponce de León a la Florida en 1513. Lógicamente, aunque la nueva "Pirates of the Caribbean" incorpora en su argumento una conexión con la colonización española que ha permitido que el barcelonés Óscar Jaenada sea uno de los actores ibéricos que participa de la superproducción, su argumento es netamente fantástico y pone su acento en la compleja relación entre Angelica y Sparrow, ya que desde un primer momento queda claro que entre ellos alguna vez hubo una relación amorosa. En la película, se deja en claro que Angelica es de Sevilla, y en algún

momento de furia, Cruz hasta suelta unas frasecitas en español. Jaenada, a quien hemos visto también en "The Losers" y en su país es un respetado actor que se ha ganado el Goya por interpretar a Camarón de la Isla en la película "Camarón", encarna al comandante de las fuerzas españolas que también buscan la Fuente de la Juventud. Juan Carlos Vellido encarna a un capitán español que se entera de la existencia de esa fuente, y Sebastián Armesto, al rey Fernando de España.

Una mención aparte se merece la ascendente Astrid Bergés-Frisbey, quien interpreta a una sirena que es capturada por Barbanegra, viviendo una historia de amor con un capitán cautivo que forma parte de la expedición. Bergés-Frisbey, quien este mes cumplirá los 24 años, y a los 5 se mudó a París desde su Barcelona natal, ya se ha convertido en una estrella del cine francés y acaba de rodar su primer papel protagonista en el español. No en vano el prestigioso Hollywood Reporter la ha incluido en su lista de jóvenes actrices a tener en cuenta.

Costa del Sol

RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

CENA
Lun. a Jue. 5:00-10 pm
Viernes y Sábados 5:00 - 11:00 p.m.
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

ALMUERZO
Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

Viernes, Sábado y Domingo Entretenimiento en Vivo